





REVENDICATION SALARIALE EN MSA

10% POUR TOUS !!

Le coût de la vie ne cesse de s'amplifier : L'INSEE nous annonce une inflation en forte accélération en février, à 3,6 % sur un an.

Les prix de l'énergie ont aussi bondi de 21% par rapport à février 2021 et ceux des produits frais de 5,6%. Dans les services, ils ont crû de 2,2%, notamment en raison du rebond des prix des services de transports. Le coût des produits manufacturés a aussi progressé de 2,2% en lien avec la fin des soldes d'hiver.

En MSA, après tant d'années d'efforts demandés pour répondre à un service public de qualité, la reconnaissance des salariés se fait toujours attendre. Bien au contraire, c'est une baisse importante de pouvoir d'achat qui est leur imposé.

Pourtant, les salariés de la MSA ont toujours su faire face aux évolutions imposées, malgré la perte de 4152 ETP, soit 25% de l'effectif en moins de 15 ans et une charge de travail qui ne cesse d'augmenter. Employés et cadres ont toujours su réagir aux réorganisations et changements de méthode et d'outil de travail par leur engagement et leur professionnalisme notamment pendant cette crise sanitaire.

Il est donc urgent et nécessaire de revaloriser la valeur du point, seule mesure générale égalitaire pour tous !!!

La CGT demande une augmentation de 10% pour rattraper le pouvoir d'achat perdu.

Et que nous répond la FNEMSA?

Qu'il faut patienter, qu'elle a demandé des « enveloppes » aux tutelles qui refusent des mesures générales, qu'elle attend un signe de leur part, qu'elle nous comprend, qu'une augmentation serait normale, nécessaire, qu'il faut attendre

Les salariés en ont plus qu'assez d'attendre, d'attendre des promesses qui peut être n'arriveront jamais ou alors de façon indigne ou méprisante.

Aussi, la CGT a décidé, lors de la journée interprofessionnelle du 17 mars 2022, d'envoyer une délégation au Ministère de l'Agriculture.

Un rassemblement devant celui-ci est donc prévue avec les médias.

Nous avons invité l'ensemble des organisations syndicales à y participer

Nous avons demandé à être reçu par le Ministère pour évoquer la problématique des salaires, le maintien des effectifs, et les conditions de travail.

POUR LA CGT : +DE SALAIRES +D'EMPLOIS -DE MAL ÊTRE AU TRAVAIL EN MSA : C'EST VITAL !!!